



Mit Freude zur Blasmusik.

## PRESSE

### Erfolgreicher Wettbewerb „Musik in Bewegung“ im Blasmusikbezirk Bregenzerwald



Am Samstag, den 12. Juli 2025, wurde am Fußballplatz in Lingenau der Marschmusikwettbewerb „Musik in Bewegung“ des Blasmusikbezirks Bregenzerwald ausgetragen. Acht Musikkapellen stellten sich in verschiedenen Schwierigkeitsstufen dem Wettbewerb und zeigten präzise ausgeführte Marschmusik in Bewegung. Veranstaltet wurde der Wettbewerb vom Musikverein Lingenau, der im Rahmen eines Festwochenendes unter dem Motto **#zämmko** vom 11. bis 13. Juli 2025 sein 150-jähriges Jubiläum feierte.

#### Marschmusikwettbewerb

„Musik in Bewegung“ ist ein Alleinstellungsmerkmal der Blasmusik und hebt uns von anderen Kulturträgern ab. Sehr viele Auftritte während eines Kalenderjahres absolvieren Musikkapellen in dieser geordneten Bewegungsformation.



Mit Freude zur Blasmusik.

Bei idealem Sommerwetter traten die acht Musikvereine aus Riefensberg, Reuthe, Bezau, Buch, Langenegg, Hittisau-Bolgenach, Müselbach und Krumbach gegeneinander an.

Bewertet wurden die Darbietungen von einer hochkarätigen Jury bestehend aus:

- Robert Werth (Vorsitzender) (Juryvorsitzender)
- Rudi Pascher (musikalische Wertung)
- Siegfried Ingruber
- Wolfgang Österle
- Klaus Fischnaller

Der Wettbewerb begann um 10:30 Uhr und wurde von einer fachkundigen Jury nach dem Bewertungssystem CAMBA (100-Punkte-Schema) beurteilt. Die Bewertungskriterien umfassten das Auftreten des Stabführers, die Ausführung der Kommandos, die musikalische Qualität sowie den optischen Gesamteindruck der Darbietung. Je nach gewählter Leistungsstufe waren unterschiedliche Bewegungselemente, wie z. B. große Wendungen oder Showelemente, Bestandteil der Präsentation.

### Rasenshow Jubiläumsformation

Ein besonderer Programmpunkt war die Rasenshow der Jubiläumsformation um 11:28 Uhr. Anlässlich des 100-jährigen Bestehens des Vorarlberger Blasmusikverbandes wurde diese Formation eigens zusammengestellt. Sie bestand aus 100 Musikerinnen und Musikern aus 28 Vorarlberger Blaskapellen und vereinte Vertreter aller sechs Blasmusikbezirke. Die Darbietung zeichnete sich durch ein hohes Maß an Präzision und musikalischer Qualität aus und setzte einen eindrucksvollen Akzent im Rahmen des Wettbewerbstages.

Im Anschluss an den Wettbewerb wurde um 18:30 Uhr im Festzelt die Preisverleihung durchgeführt.

### Stufensieger:

Stufe	Name des Musikvereins	Stabführer:in	Punkte
B	MV Riefensberg	Tobias Adilovic	92,59
C	MV Buch	Sebastian Eberle	95,71
C	MV Hittisau Bolgenach	Stefan Matt	95,71
D	MV Krumbach	Andreas Knapp	92,76

Die feierliche Bekanntgabe der Wertungsergebnisse fand anschließend im Jubiläumsfestzelt vom Musikverein Lingenau statt.



Mit Freude zur Blasmusik.

	<b>Marschmusikbewertung - Gesamtergebnis</b> <b>Vorarlberger Blasmusikverband</b> <a href="http://www.vbv-blasmusik.at">http://www.vbv-blasmusik.at</a>			
Marschmusikbewertung in: Lingenau am 12.07.2025		Bezirk: Bregenzerrwald (BW)		
Name der Kapelle	Stabführer:in	Kapellmeister:in	Stufe	Punkte
Musikverein Riefensberg	Tobias Adilovic	Wolfgang Bilgeri	B	92,59
Musikverein Harmonie Reuthe	Rene Moosbrugger	Klaus Greiderer	B	92,15
Bürgermusik Bezau	Thomas Schneider	Martin Meusbürger	C	93,57
Musikverein Buch	Sebastian Eberle	Lucas Oberer	C	95,71
Musikverein Bergesecho Langenegg	Thomas Rasch	Arthur Schwärzler	C	93,87
Musikverein Hittisau-Bolgenach	Stefan Matt	Matthias Schmidt	C	95,71
Musikverein Müselbach	Dominik Sohm	Claudia Bär	D	89,74
Musikverein Krumbach	Andreas Knapp	Wolfgang Österle	D	92,76

Die Leo-Weidinger-Wandertrophäe „UNISONO“ wird unter jenen Bregenzerrwälder Musikvereinen vergeben, die sowohl an der Konzertwertung als auch an Musik in Bewegung teilgenommen haben. In diesem Jahr geht die Wandertrophäe „UNISONO“ an den Musikverein Buch, der sich damit über diese besondere Auszeichnung freuen darf.

Die Verbands- und Bezirksleitung Bregenzerrwald gratuliert allen teilnehmenden Musikvereinen herzlich zu ihren Leistungen und bedankt sich bei allen Beteiligten und Besucherinnen für diesen gelungenen Tag im Zeichen der Blasmusik. Ein besonderer Dank gilt an den Musikverein Lingenau für die hervorragende Organisation.

Herzliche Grüße

Sara Kapeller, Landesmedienreferentin

+43 (0)664 3495 105,

\*presse@vbv-blasmusik.at





Mit Freude zur Blasmusik.

